

CGE consolida sus actividades de Compromiso Social al alero de su innovador Programa Ilumina



Más de 2.000 personas han sido beneficiadas desde la creación del Programa Ilumina en 2017.

CGE, compañía de distribución eléctrica, dio un nuevo paso en el reforzamiento de su compromiso con las comunidades donde está inserta y presta servicio, consolidando sus actividades de Compromiso Social al alero de su exitoso Programa Ilumina. Desde su creación en el 2017 a la fecha, el Programa Ilumina ha apoyado la educación de jóvenes en el rubro eléctrico, ampliando este año su ámbito de acción a la formación de las personas en todas las etapas de su vida, sin distinción de edades, demostrando el compromiso que tiene CGE con sus comunidades y entorno.

Carolina León, directora de Servicios Centralizados de CGE, señaló que "con esta unión de todas las actividades bajo el Programa Ilumina, uno de los más exitosos que se han llevado a cabo en CGE y que ya cumple ocho años, buscamos entregar a la comunidad más herramientas, principalmente en el ámbito educativo, que nos permitan profundizar nuestra relación con los más de 3,3 millones de usuarios a los cuales brindamos servicio a lo largo de nuestra zona de concesión".



A la fecha el programa ha beneficiado a más de 2.000 personas, quienes, a lo largo del país, han sido capacitados en oficios que beneficien su empleabilidad, destacando las formaciones a mujeres jefas de hogar y adultos mayores, cursos de electricistas linieros, habilitación de laboratorios de ensayo en liceos técnicos, charlas a estudiantes y visitas guiadas de alumnos al Centro de Entrenamiento que posee CGE en Rancagua.

Paralelamente, se han concretado aportes a fundaciones ligadas a la educación, como son Fundación Necedal y Fundación Chile Dual.

Hitos 2025

En la actualidad existen siete laboratorios de ensayo en liceos técnicos aportados por el Programa Ilumina y este año se habilitarán dos más: en el Liceo Simón Bolívar de Alto Hospicio de la región de Arica y Parinacota y en el Complejo Educativo Juan José Latorre Benavente de Mejillones, región de Antofagasta.

Otro de los hitos, es la realización de 10 talleres de alfabetización digital "actualízate con CGE", dirigidos a adultos mayores, cuyo objetivo es acercar los canales de atención remota que posee la compañía a este importante grupo etario. Estas actividades se están desarrollando en las comunas de La Ligua, Curacaví, San Bernardo, El Bosque, Puente Alto, Cabildo, Viña del Mar y Petorca.

También se está desarrollando el Taller de Instaladoras eléctricas domiciliarias, dirigido a mujeres jefas de hogar de la comuna de Villarrica. La primera versión se realizó en 2024 en Cobquecura. Además, por tercer año consecutivo se realizó el curso de Electricistas Linieros, que otorga capacitación en un área muy demandada en el rubro eléctrico. En esta ocasión tuvo lugar en la comuna de Santa Cruz y convocó a más de



20 personas, los que quedaron certificados para desempeñarse en empresas de distribución de energía eléctrica.

Alianzas estratégicas

CGE, a través del Programa Ilumina, también ha avanzado en alianzas estratégicas con universidades. La primera se realizó con la Universidad de Concepción, en particular con su departamento de Ingeniería Eléctrica, con quienes se han realizado seminarios, foros de discusión e intercambio de experiencias innovadoras.

También se está trabajando con la Universidad Tsinghua, una de las principales instituciones de educación superior de China, que se ha destacado a nivel internacional por la formación de profesionales en el mundo ingenieril y ciencias de la computación. "En este sentido, nuestro objetivo, y también misión, es ampliar estos acuerdos a más universidades chilenas, y estamos trabajando activamente para ello", señaló la ejecutiva.

Para CGE mantener vigente el Programa Ilumina es uno de sus objetivos más grandes en compromiso social, ya que permitirá a la compañía ser un aporte concreto y real para el desarrollo de las personas que habitan en las regiones donde opera.

www.cge.cl [@CGE_Clientes](https://twitter.com/CGE_Clientes) [800 800 767](tel:800800767) [+569 8956 8479](tel:+56989568479) atencionclientes@cge.cl